

Levante-emv.com Levant

O EN 1877 I DURRECCIÓN TUNCINIOS. 7, 4600 E. VALÉNCIA I 📽 96399 27 DO TOTA I INVESTE PROSpories I DURECTON AUXO MONOCÍAL I NÚMERO 26.00

VIERNES, 1 DE DICIEMBRE DE 201







Los valencianos se sienten entre los más felices de España pese a su bajo nivel de bienestar

DUNA ENCUESTA SOBRE LA CALIDAD DE VIDA DEL BBVA Y EL IVIE DESVELA QUE UN TERCIO DE LA COMUNITAT VALENCIANA VIVE EN SITUACIÓN DE POBREZA O S

El juez avala desalojar la empresa que bloquea el Parque Central

► El auto antepone el «interés general del desarrollo» de València frente al «interés particular» del concesionario que ocupa la parcela en la que va el jardín infantil @ 20



Medio Ambiente prevé triplicar la importación de gas natural para cubrir el cierre de Cofrentes

- ► LA ESTRATEGIA DE CAMBIO CLIMÁTICO TAMBIÉN MULTIPLICA POR 3 LA ENERGIA EÓLICA EN 2030
- La conselleria espera que la mitad de la energía proceda de renovables dentro de 12 años. **Q 13**

Retiran los carteles sexistas difundidos para una cena de Navidad de policías y bomberos

►EL SINDICATO QUE ORGANIZA EL ACTO SEÑALA QUE FUE UN DESLIZ Y PIDE DISCULPAS O S

Competencia desmonta una red que se repartía obras en la Ciudad de las Ciencias, la Feria y el metro @ 29



Portada del periódico "Levante" del 1 de diciembre de 2017.







C.Valenciana

Más noticias

Deportes

Economía

Opinión

Cultura

Ocio

Vida y Estilo

Participación

M

Los cazatalentos 'pescan' en la UPV

Cien alumnos brillantes de la Politècnica muestran sus habilidades a 30 ojeadores de grandes empresas.

Rafel Montaner | València 01.12.2017 | 07:47

La Universitat Politècnica de València (UPV) ha invertido por un día los términos. En lugar de que sus alumnos llamen a la puerta de las empresas en busca de trabajo, ayer fueron estas las que acudieron al campus de Vera a «pescar» el talento que se forja en sus aulas antes de que emigre al extranjero. Esta es la filosofía de QdaT, una jornada exclusiva de la UPV que llega a su tercera edición.



El encuentro ha reunido a 100 de los más brillantes estudiantes de los últimos cursos de grado y máster de la UPV con una treintena de responsables de recursos humanos de grandes empresas. Los ojeadores no han perdido detalle de cómo los y las jóvenes han resuelto los retos planteados.

Uno de los escenarios propuestos por los especialistas en procesos de selección es la hipótesis de que la Tierra ya no es habitable y es necesario crear un nuevo mundo. Así, a lo largo de cuatro horas, se han llevado a cabo hasta tres dinámicas de resolución de retos en grupo o individualmente; mientras, los cazatalentos no han perdido detalle de los puntos fuertes de cada candidato.

Entre ellos, Alejandro González, quien con poco más de 20 años ya ha recorrido medio mundo. Tras graduarse hace dos años en Ingeniería Aeronáutica en la UPV, se marchó a Australia para mejorar su inglés y probar fortuna. Allí se dedicó a vender viviendas. A la vuelta, después de fundar una inmobiliaria y trabajar como ingeniero, ha retomado sus estudios de máster en la Politècnica. Otra aspirante es Marina Ruiz, una veterinaria cordobesa que ha trabajado en Inglaterra en la inspección de mataderos y ahora hace el máster en Ingeniería de Alimentos de la UPV.

Perfiles como estos son los que buscan las empresas. «Tener una o dos titulaciones o varios másteres ya no es determinante. Ahora buscamos competencias: que los titulados se integren correctamente en un equipo multidisciplinar, que sepan tomar decisiones, que sean capaces de formular juicios a partir de informaciones incompletas, que quieran viajar», sostiene Carlos Sastre, director de Recursos Humanos de GH Induction Group.

La jornada la ha ganado el equipo de Alejandro González, que está compuesto por Claudia Abellán, Guillermo Deltell, Julio Escuderos, Verónica García, Silvia Giménez, Ma José Hidalgo, Antonio Jiménez, Manuel Martínez y Javier Selma. Se llevan el reconocimiento de las empresas y una tableta digital para cada uno.

«QdaT es un laboratorio para conocerse: para los alumnos es una oportunidad estupenda de descubrir sus puntos fuertes y débiles. Y a la UPV nos permite escuchar a las empresas y seguir aprendiendo», destaca el rector de la Politècnica. Francisco Mora.